

## GENTES Y HECHOS

*La cantante de «Olé, olé» no quiere a Sabrina, ni en pintura*

# A la cárcel por copión

**A** gusto y tranquila se ha quedado Marta Sánchez, solista del grupo «Olé, olé», al hablar de la cantante italiana Sabrina, con la que se le compara con insistencia en los últimos días. Dice Marta que, ella, triunfa por su voz y su profesionalidad y no por su cuerpo serrano. Asegura firme y tajante que «yo le doy más importancia a la música que al sexo». Marta, una de las solistas más «sexies» del panorama musical español, ataca duro cuando se refiere a las facultades como cantante de Sabrina: «Si a ella le importara la música, lo primero que tendría que hacer es aprender a cantar, y en segundo lugar no saldría con un pecho al aire como lo hizo en TVE. Eso es un insulto para la música». No se queda atrás, ni se corta

un pelo: «Más que cantar (Sabrina, claro) se tendría que haber dedicado a la pasarela, sobre todo ahora que los modistos buscan chicas con buenos pectorales». La guerra sigue.

**M**ás de 6.500 millones de pesetas, que ya es dinero, gastamos los españoles en alimentar a los animalitos que comparten cobijo. Y todo este porrón de millones sólo en comida preparada, no crea que son los «restos» de la mesa y mantel de los señores amos. Unas quince empresas se reparten estos buenos beneficios, que vienen a enlazar unas 35.000 toneladas al año. El 85 por ciento de los alimentos vendidos son productos «húmedos», elaborados



con subproductos cárnicos y un 75 por ciento de agua en su composición. El 15 por ciento restante de las ventas corresponde a productos «secos», elaborados



elaborados con carne o pescado, cereales, minerales, vitaminas y un 50 por ciento de agua. En Europa, aproximadamente 40 millones de ho-

gares tienen animales domésticos, cuya alimentación genera un volumen de negocio que ronda los 400.000 millones de pesetas al año. Además de la buena educación y respeto por los animales de que hacen gala. Es tan ideal que pueden asistir a restaurantes y viajar en trenes y metros, sin que nadie se mosquee. Como aquí, donde un fin de semana «molesto» les dan

no de pupitre durante un examen ya que las autoridades de este estado de la India están considerando la emisión de un decreto que prevé penas de reclusión de hasta un año para los estudiantes copiones, además de quedar excluidos por un periodo de diez años de cualquier examen. Los maestros no se salvan de la quema, y a aquellos que sean pillados con irregularidades (manías, enchufes, pasadas...) el peso de la ley caerá en forma de dos años en chirona. Además de todo esto las aulas de examen serán declaradas «áreas prohibidas», en un intento de evitar que cualquier padre, madre, hermano o amigo generoso haga llegar hasta el pobre examinando una caritativa chuleta. La práctica de copiar estal, que roza el escándalo.

**N**adie hubiera alcanzado ningún título en España si alguno de los muchos ministros de Educación hubiera optado por la misma medida que en el estado indio Tamil Nadu. Los pobres estudiantes tendrán que pensárselo dos veces antes de decidirse a copiar del veci-

PROXIMA CONSTRUCCION - VIVIENDAS UNIFAMILIARES  
DE PROTECCION OFICIAL EN AVD. GAUDÍ, DE MOLLET  
(JUNTO FARMACIA CAN PANTIQUET)



INFORMACION Y VENTA:

**FINCAS  
VIENCO**  
PROMOCIONES  
INMOBILIARIAS  
A.P.I.

Jaime I, 77 - ☎ 593 32 62  
08100 MOLLET (Barcelona)